

き・ず・な通信



仙台市立小松島小学校
令和5年12月22日
第10号

きみたちは ずっと なかま

今年もありがとうございました



令和5年も残すところ、あと10日ほどとなりました。今年1年間で子供たちは、友達と楽しい思い出をたくさんつくることができました。保護者の方々や地域の皆様のあたたかなご支援の賜物だと思っております。本当にありがとうございました。どうぞ良いお年をお迎えください。



12月4～8日のきずな集会で学級目標の振り返りをしました。

よい冬休みを…

冬休みは、1年間の生活を振り返るとともに新年を迎えて清らかな気分を味わうなど、生活の節目となる有意義な機会です。充実した冬休みを終え、元気な子供たちと新年に会えることを楽しみにしています。

「冬休みの生活」(青色の紙)を配付していますので、ご家庭でも確認してください。

長期休業明けは、子供たちの様子に変化が出やすい傾向があります。気になる様子があった時には、すぐにご相談いただければと思います。

お正月にお年玉をもらう児童も多いと思います。お金の使い方については、家の人と相談をしてから使うように指導しています。

また、ゲームなどへの課金についても、しっかりと保護者の方が確認をしていただきますようお願いいたします。

